

Feuillet d'information

L'Évangile à la maison - Nouveau démarrage

Les groupes de lecture biblique « L'Évangile à la maison » ont été lancés il y a 12 ans en Suisse romande. Ce sont des petits groupes de voisinage qui se réunissent toutes les six semaines, afin de redécouvrir un Évangile en lecture continue. Cette année, c'est la première moitié de l'Évangile selon Matthieu qui est proposée.



Deux groupes existent depuis plusieurs années dans le Vallon. Le moment est favorable d'ouvrir ces groupes à de nouvelles personnes, alors que démarre la lecture d'un nouveau livre des Évangiles. Pour présenter le nouveau parcours, organiser et planifier les rencontres, toutes les personnes intéressées peuvent se retrouver :

jeudi 23 mars 2023, à 20h, à la salle sous l'église de Corgémont
Après l'échange partage d'une petite collation (pique-nique canadien)

Ce n'est pas une étude biblique, il s'agit de lire les textes, de partager l'expérience en groupe et de pouvoir actualiser ces textes bibliques pour la vie de tous les jours. Chaque personne du groupe reçoit son propre livret de l'Évangile selon Matthieu, chapitres 1-14, ainsi on lit le même texte et il est possible de poursuivre la lecture à la maison.

Lire ensemble la Bible plutôt que tout seul permet de surmonter les difficultés des textes, de découvrir des passages peu ou mal connus, de nous enrichir des questions et des réponses des uns et des autres. Cette lecture entre égaux, permet de nous familiariser davantage avec la Parole de Dieu, de chercher comment cette Parole résonne dans notre vie d'aujourd'hui.